

『信』

令和2年8月7日（金）

1学期が終了。今までの人生で『一番大切な夏休み』にしてください。

休校期間があり、実質二ヶ月ぐらいの期間でしたが、本当に今日までお疲れ様でした。全国各地の中学生もそうですが、今年度は今まで経験したことのない、苦労やルールを抱えながら学校生活を過ごしてきたと思います。春から連日新型コロナウイルスのニュースが続き、国民全体がなかなか前向きになれないムードが続きました。学校生活も再開される中、いつどうなるかわからないという不安の中、卒業後の進路に向かって頑張ることは並大抵のことではありません。

でもその中でうれしかったことは、みんなが嫌な顔をせずこの状況を受け入れ、努力を継続できたことです。正直休校期間はだらけてしまった人もいるかもしれません、学校が再開され、仲間とともに勉強や進路に向き合えるようになったと思います。後は、家でどれだけ自分と向き合えるかです。もし予定通り7月末から夏休みになっていたら、今週は自宅できちんと自学自習できていたでしょうか？胸に手をあて考えてみてください。自分自身もそうですが、誰の注意や強制を受けず、自分の成長につながることや、やるべきことを継続させることは難しいです。

でもタイトルに書いたように、この夏はみんなにとって今までの人生で『一番大切な夏休み』です。懇談もありましたが、保護者の皆さんや先生たちがいくら思いを伝えても、『なぜやらないといけないのか』『また明日にしよう』と思ってしまうこともあるかもしれません。でももう2学期からは待ったなしです。コロナの状況によっては今後どうなるかわかりません。ぜひ『最低最悪の状況を想定し、最高の準備で臨む』ことを実践してください。

明日からは毎日会えませんが、ぜひ2学期の始業式、自分と向き合った、やり切ったと胸を張って登校できるよう、時間を過ごしてください。クラブの試合や本番、ご家族と過ごす時間なども、もちろん大切にしてください。感染予防、熱中症対策も徹底して、また2学期元気に再開しましょう。みんなの頑張りを心から応援しています。本当にお疲れ様でした♪

保護者の皆様へ

お忙しい中、保護者懇談にお越しいただき、ありがとうございました。休校期間が続き、感染拡大防止にも気にかけながらの不安なスタートでしたが、お陰様で大きな問題もなく、無事に終えることができました。本当にありがとうございます。短い期間ではありますが、明日からの夏休み、お子さんの体調管理、生活習慣、学習や心身のサポート等、各ご家庭でよろしくお願ひします。

2学期以降も不透明な状況が続きますが、学年教職員一同、力を合わせて頑張って参りますので、今後とも教育活動へのご理解・ご協力よろしくお願ひします。

※8月25日（火）（始業式：8時25分までに教室集合）

（持ち物）宿題（国・理・英・美・家）、上靴・体育館シューズ、水筒、給食の用意

夏休みのしおり、授業の用意（1組：英・理 2組：国・家 3組：理・数）